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趣
味
は
何
で
す
か
？

　

高
校
野
球
の
観
戦
で
す
。
ハ
ツ

ラ
ツ
と
し
た
プ
レ
ー
は
、
自
分
に
も

そ
の
よ
う
な
時
が
あ
っ
た
こ
と
を
思

い
出
さ
せ
て
く
れ
て
い
い
で
す
ね
。

村
の
球
場
も
使
っ
て
く
れ
れ
ば
い
い

の
に
。

 

地
域
活
動
へ
の
取
組
み
は
？

　

一
番
の
関
心
事
は
子
供
た
ち
の
ス

ク
ー
ル
ガ
ー
ド
で
す
。
成
果
は
出

て
い
ま
す
が
、
持
続
性
の
あ
る
も
の

に
し
た
い
で
す
ね
。
ま
た
、
目
が
と

ど
き
に
く
い
末
端
で
の
対
策
が
気
に

な
り
ま
す
。

村
に
望
む
こ
と
は
？

　

福
祉
関
係
の
地
域
活
動
に
意
欲

を
持
っ
て
取
り
組
み
た
い
の
で
す

が
、
個
人
情
報
保
護
の
関
係
で

思
う
よ
う
な
活
動
が
で
き
な
い
時

が
あ
り
ま
す
。
ケ
ー
ス
バ
イ
ケ
ー

ス
で
い
い
の
で
は
な
い
で
し
ょ
う

か
。

　

ま
た
、
巣
子
駅
の
利
用
は
循
環

バ
ス
の
運
行
で
高
ま
っ
て
い
ま
す

が
、
道
路
が
早
く
全
面
開
通
す
れ

ば
い
い
で
す
ね
。

佐
藤　

惇よ

し

ろ

う郎
（さ
　ん

巣
子
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第53回郡議員大会
滝沢村で開催 !!
■国道４号の拡幅改良整備と医療制度の改善要望
を満場で決議

　

7
月
13
日
、「
ふ
る
さ
と
交
流
館
」
を
会
場
に
郡
内
議

員
の
参
加
に
よ
り
、
議
員
大
会
が
開
催
さ
れ
ま
し
た
。

●
老
人
保
健
、
介
護
保
険
財
政
に

　

係
る
財
政
措
置

●
国
道
４
号
の
改
良
整
備
の
促
進

●
巣
子
駅
設
置
に
伴
う
県
道
昇
格

●
盛
岡
環
状
線
の
歩
道
お
よ
び

　

右
折
レ
ー
ン
の
整
備

滝
沢
村
議
会
の
国
、
県
へ
の
要
望
事
項


